

ABSTRAK

Fikri Rivai/831 409 004. “Peran Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga Pelajar (PPLP) dalam Pembinaan Olahraga di Provinsi Gorontalo”. Skripsi, Program Studi Pendidikan Jasmani dan Keolahragaan, Jurusan Pendidikan Jasmani Olahraga dan Rekreasi, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo.

Keberhasilan suatu pembinaan olahraga ditentukan oleh sistim pembinaan yang terprogram dengan baik yang dilakukan oleh suatu pusat pendidikan dan latihan olahraga pelajar. Prestasi atlet Gorontalo terbilang bagus dan mampu mengangkat nama Provinsi Gorontalo untuk dapat bersaing dengan daerah-daerah lain di wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia. Hal ini tidak lepas dari peran Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga Pelajar (PPLP) Gorontalo yang didirikan sejak tahun 2002 silam. Keberadaan pelatih yang berkualitas serta ditunjang oleh fasilitas yang memadai menjadi faktor pendukung peran PPLP Gorontalo dalam pembinaan olahraga di Provinsi Gorontalo..

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan tentang peran Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga (PPLP), upaya yang telah dilakukan oleh PPLP Gorontalo dalam pembinaan olahraga di Provinsi Gorontalo, serta faktor-faktor yang ikut mempengaruhi peran PPLP dalam pembinaan olahraga yang ada di Provinsi Gorontalo, sehingga menjadi satu bahan informasi bagi masyarakat umum tentang seberapa pentingnya peranan Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga (PPLP) Gorontalo dalam pembinaan olahraga yang ada di Provinsi Gorontalo.

Pengambilan data dalam penelitian ini adalah diambil dengan teknik observasi (*pengamatan*) yang mengamati secara langsung sistim pembinaan olahraga yang ada di PPLP Gorontalo, wawancara (*interview*) secara mendalam dengan beberapa informan yang mampu memberikan informasi seputar Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga Pelajar (PPLP) Gorontalo, dan studi kepustakaan (*library research*) yang diperoleh melalui media cetak, elektronik, maupun media informasi lainnya yang berkaitan dengan hal ikhwal olahraga di Gorontalo. Data yang telah dikumpulkan kemudian akan diolah secara kualitatif dengan metode analisis deskriptif untuk dapat menggambarkan peranan Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga Pelajar (PPLP) dalam pembinaan olahraga di Provinsi Gorontalo.